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Herr Berger fragt nach dem Sachstand der Aufstellung einer Verkehrsgeschwindigkeitsanzeige; 
Herr Jäkel sagt zu, diesen zu erfragen. 
 
Zur Frage von Frau Prof. Schwarz, ob die Ortsbeiräte in das Radwegekonzept eingebunden wer-
den, schlägt Herr Jäkel vor, sich zu erkundigen sowie zu diesem Thema Herrn Niehoff einzuladen. 
 
Herr Stehfest appelliert an die Ortsbeiratsmitglieder, sich dem Thema Weihnachtsmarkt anzu-
nehmen. Die bisherige Organisatorin stehe nicht mehr zur Verfügung, habe aber angeboten, alle 
Unterlagen zu übergeben. Herr Stehfest bietet an, den Förderantrag zu stellen und bittet um die 
Unterstützung bei der Organisation durch die Ortsbeiratsmitglieder. 
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